
冬だけじゃもったいないと言う事で10月11日（土）～13日（月）2泊3日、
総勢34名で信州の紅葉を楽しんできました。
台風19号が日本列島を縦断との予報の中、参加者34名は一路安曇野へ向かう。

安曇野穂高ビューホテルで野生のザル達の歓迎を
受けながら和気藹々と親睦会。

二日目は憧れの黒部アルペンルートへ
黒部ダムの放水、黒部平の紅葉、大観峰からの
北アルプスの峰々の大展望。

天候に恵まれて素晴らしい景色を満喫した後、
香林亭で二回目の親睦会。

三日目は台風が関東に接近との事で予定を全て
キャンセルして帰宅することになりました。

楽しかった旅行のスナップ写真を裏面に載せました
のでご覧下さい。

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。

【白馬懇親会旅行の報告】

逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報 №71

２０１４．１１ 会報担当 田中修 FAX０４５－４３１－２５３３
http://www.zushimarina-wo.com/

１．10月26日第38期決算について審議しました。
かなり良好な決算でした。内容は12月23日の総会に是非ご出席下さい。

２．同日39期予算について審議しました。
38期と同額の修繕計画が出来ました。
非常に良い予算案が出来ました。総会へのご出席をお待ちしています。

第38期第８回理事会報告

１．白馬旅行の総括を行いました。
来年は白馬から日本海側に出てみようかとの意見がありました。

２．熱海の室の風呂栓の確認をする事としました。
３．12月23日の総会の前日、逗子に宿泊して逗子マリーナのクリスマスパーティーの

参加者募集の説明がありました。
ご都合の付く方は参加しませんか？

４．裏面に白馬旅行の写真を載せました。ご覧下さい。

活性化委員会報告

理事 漆原 清子



◆◆◆ 白馬懇親会旅行 ◆◆◆

黒部平は素晴らしい紅葉でした

黒部ダムの放水は圧巻でした 北アルプスの峰々を見ながらの昼食

白馬ハイツの暖炉は昔と変わりません 香林亭で2回目の親睦会


